



## NOTICIAS

### ¡SEPTIEMBRE, MES DE REENCUENTRO!

Es lo que pasa todos los años. Poco a poco aquellos que han tomado vacaciones en el mes de Agosto van reincorporándose a la actividad. El calor ya no se nota tanto como en meses pasados. Apetece el reencuentro con los amigos y la charla en profundidad sobre lo que será de nuestras vidas durante el curso que empieza. En la Asociación nos podremos volver a ver el martes día 6, primer martes de mes. Tal y como anunciamos en el número 296 de Atocha, a las 19:30 h tendremos la misa en la Cripta y a continuación, en nuestra sala, dialogaremos sobre los temas a tratar durante el curso que comenzamos.

### AGUINALDO DEL RECTOR MAYOR PARA 2023

El Rector Mayor de los Salesianos, D. Ángel Fernández Artime ha anunciado el título y las líneas maestras de su mensaje de Aguinaldo para el 2023: "COMO FERMENTO EN LA FAMILIA HUMANA DE HOY. La dimensión laical de la Familia de Don Bosco".

En el documento de presentación, el R.M. indica que este Aguinaldo tendrá dos grupos de destinatarios: **todos los grupos de la Familia Salesiana** y también "los niños, adolescentes y jóvenes de todas las presencias de la Familia de Don Bosco en el mundo", porque, explica, "con lo más propio de nuestra pedagogía y espiritualidad pretendemos ayudar a los niños y niñas, particularmente a los adolescentes y jóvenes a descubrir que cada uno de ellos, puede ser como ese fermento del que habla Jesús".

Por eso, el texto propone a cada miembro de la Familia Salesiana y a los jóvenes ser fermento en el mundo, difundiendo la Palabra y el Reino de Dios de la misma manera que la levadura transforma la masa del pan.

El texto completo de las líneas maestras se puede ver en la página web de los salesianos en el siguiente enlace: [https://www.sdb.org/es/Rector\\_Mayor/Aguinaldo/Strenna\\_2023/COMO\\_FERMENTO\\_EN\\_LA\\_FAMILIA\\_HUMANA\\_DE\\_HOY\\_La\\_dimensi%C3%B3n\\_la](https://www.sdb.org/es/Rector_Mayor/Aguinaldo/Strenna_2023/COMO_FERMENTO_EN_LA_FAMILIA_HUMANA_DE_HOY_La_dimensi%C3%B3n_la)

Al final de dicha página seleccionar el texto en español: ES

Sin embargo, todavía no estamos en 2023 y tenemos cuatro meses por delante para hacer realidad en nuestras vidas el mensaje del **AGUINALDO 2022: "HACED TODO POR AMOR, NADA A LA FUERZA"** con el que nos interpela **San Francisco de Sales**, de quien se cumplirá el próximo **28 de diciembre de 2022 los 400 años de su muerte**.

### FIESTA DE LA UNIÓN 2022 SÁBADO 22 DE OCTUBRE

Parece que esta vez sí que podremos celebrar esta tradicional Fiesta de cada una de las Asociaciones de Antiguos Alumnos. Es un recuerdo de las que organizaban D. Bosco y sus primeros antiguos alumnos, reuniéndose cada año. En esta ocasión, queremos que haya un reencuentro de varias promociones de antiguos alumnos. Intentaremos contactar especialmente con los jóvenes que han salido del colegio en 2021 y 2020 para invitarles a participar. También con las promociones de 1997 y 1972, que cumplen 25 y 50 años respectivamente.

El programa de actividades del día 22 de octubre será:

10:30 h. Acogida de participantes.

10:45 h. Recorrido guiado por las instalaciones del colegio.

12:30 h. Misa en la Cripta. Imposición de insignias. Entre ellas el Distintivo de Honor de la Confederación Nacional a D. Francisco Salazar Gómez.

13:30 h. Foto de grupo.

14:00 h. Comida de Hermandad en el comedor de alumnos del colegio.

16:00 h. Sobremesa salesiana.

17:00 h. Cine en valores.

En el próximo número de la HOJA ATOCHA daremos más detalles. De momento, reservad esta fecha en vuestra agenda y si vais a participar en la Comida de Hermandad, reservad plaza en la Secretaría de la Asociación porque sólo hay disponibilidad para 100 personas.



### ABRIMOS CAMINOS LEMA PASTORAL 2022-23

En España, los Salesianos han puesto el foco en este ABRIMOS CAMINOS para evidenciar la labor educativa pastoral en el curso 2022-23 con los muchachos, abriéndoles caminos hacia dentro (para su crecimiento como personas), abriéndoles caminos hacia los demás (cuidando su relación con su entorno) y, naturalmente, abriéndoles caminos hacia Dios.



Desde la Asociación de Atocha, también colaboramos

con el resto de la Familia Salesiana para que este ABRIMOS CAMINOS sea una realidad. Intentaremos, con creatividad, buscar ABRIR CAMINOS para aquellos antiguos alumnos que viven alejados de la Asociación y del contacto con "lo salesiano" puedan acceder a reencontrarse con la educación recibida, facilitarles el crecer como personas plenas y no perder la comunicación con Dios.



## EL CONSILIARIO AL HABLA

Nos encontramos condicionados, al menos un poco, por la prisa y la rutina.

La prisa hace pasar de una cosa a otra sin conservar la experiencia de lo que hemos pasado. La rutina adormece la capacidad de asombro y admiración, de ilusionarnos con lo que pasa a nuestro alrededor.

Dios nos ama y nosotros amamos a Dios. Se nos pide una mirada creyente que nos ayude a interpretar los acontecimientos que vivimos con la mirada, el corazón y las actitudes de Jesús. Esta mirada nos invita a la calma y a la conversión, y por tanto, no puede hacer las paces con la rutina.

D. Bosco nos enseña a tener la capacidad de transformar los grandes ideales en propuestas muy concretas y, por lo tanto, realizables.

Lo que vivimos, hablamos y compartimos, sea en la familia, en el trabajo, en la amistad, hemos de ser capaces de realizarlo en detalles concretos que construyendo nuestra propia persona cristiana nos ayuden a colaborar en la construcción de los demás.

Hemos de ser capaces de concretar nuestra situación vital: saber lo que Dios nos puede estar pidiendo.

La situación actual es muy distinta a la que fue hace unas décadas. Por eso la vida puede adquirir hoy un significado más profundo cuando se intenta vivir de una forma que pertenece a la esencia de la persona fijándonos en lo más importante y haciéndolo realidad.

María Auxiliadora es la madre y guía que nos ayuda y orienta en esta delicada misión.

*El Consiliario.*

## CLUB DE AJEDREZ SALESIANOS ATOCHA

Pronto comienza la temporada y este año sí que parece que podamos jugarla con seguridad.

Así que, todos los interesados en jugar los domingos por la mañana al Ajedrez pueden contactar con Secretaría. Whatsapp: 622449002.



“Andandito”, “Andandito” a septiembre hemos llegado, unos poquito a poquito, otros “hasta” rapiditos y todos ilusionados.

Aunque los “líos” no paran, cada vez más rebuscados, nuestra fe debe ser clara; fuera situaciones raras ¡SÍ al ánimo renovado!

Cada uno en su faceta el nuevo curso reciba con la mente bien despierta, la sonrisa bien abierta y la esperanza... ¡hasta arriba!

Que María Auxiliadora nos “atienda” otra vez en estos tiempos y ahora, y también otra “Señora” ... La Virgen de la Merced.

*El Poeta*

## SANTORAL SALESIANO

Día 05: B. Alberto Marvelli, A.A.  
Día 13: Alexandrina M. da Costa, S.C.  
Día 24: S. Luis Guanella, sacerdote.  
Día 29: B. Miguel Rúa, SDB.

## VOLVEMOS A HACER EXCURSIONES

La última fue a Guadalajara, en un sábado. Fuimos con coches particulares porque no teníamos suficientes inscritos para realizarla en autocar. Se nos ocurren varios lugares cercanos para excursiones de 1 día y también otros más lejanos.

Por ejemplo,

✓ A finales de octubre (29 de octubre a 1 de noviembre) tenemos previsto ir a La Almunia de Doña Godina (Zaragoza) donde tienen un colegio los Salesianos.

✓ En Mayo (del 29 de abril al 2 de mayo) pretendemos ir a Astudillo (Palencia).

En ambas localidades nos alojaríamos en residencias salesianas.

✓ El día de la Almudena (9 de noviembre) podemos ir a Prádena (Segovia) para ver su famoso Acebal y la Cueva de los Enebralejos.

Todos los interesados en participar en las excursiones, por favor, comunicadlo en Secretaría para tener un

“GRUPO EXCURSIONISTA” sin ningún compromiso de asistencia, y así poder preparar y prever las excursiones a gusto de los interesados.



## AGENDA DE SEPTIEMBRE

**DÍA 6: PRIMER MARTES DE MES.** Primer día del curso 2022–23. Misa en la Cripta a las 19:30 h y posterior coloquio en la Sala.

**DÍA 24: MISA DEL DÍA 24, COMO TODOS LOS MESES.** Qué mejor recuerdo que asistir a Misa a las 19:30 h, en el Santuario de María Auxiliadora.

**DÍA 4 (octubre): PRIMER MARTES DE MES.** Misa en la Cripta a las 19:30 h y posterior coloquio en la Sala.

## CAMINAR JUNTOS (Sinodalidad)

La Iglesia se está implicando en un nuevo camino a través del proceso sinodal.

La humanidad reclama un proceso basado en la participación y en la solidaridad para hacer frente a los nuevos retos de nuestro mundo. Como Antiguos Alumnos y Amigos de Don Bosco, mientras intentamos entender el significado completo de ser Antiguo Alumno y Amigo de Don Bosco en el mundo de hoy, también creemos que es el momento adecuado para implicarnos en el proceso sinodal, caminando juntos para redescubrir nuestra identidad en el mundo de hoy y cómo ponernos al servicio de los jóvenes.

Como Asociación de Atocha, se nos invita a iniciar un camino donde entender nuestras raíces, discernir el presente y dar forma a nuestro futuro. Es nuestra responsabilidad el ser más abiertos, participativos e inclusivos, a través de la escucha activa y el estar en comunión con los demás.

*Jaime Martínez Acero*

## VISITAS CULTURALES

Al igual que el año pasado, estaremos en contacto con otras asociaciones y participaremos en las visitas culturales que habitualmente programan.

Suelen ser los miércoles por la mañana y en ocasiones los sábados.

También podremos participar en otras actividades. Interesados, indicadlo en Secretaría. Whatsapp: 622449002.